

PENGENALAN DAN PEMANFAATAN MICROSOFT OFFICE WORD DAN POWER POINT DI REMAJA ISLAM MUSHOLLA AL-ABBASIYAH CITAYAM

Eni Susilowati¹, Muhammad Abizar Rafliansyah²

^{1,2}Teknik Informatika, Universitas Pamulang, Jl. Raya Puspitek No. 46 buaran, serpong, Kota Tangerang Selatan. Provinsi Banten 15310

^{1,2}Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Teknik, Universitas Pamulang

e-mail: ¹Susilowatieni45@gmail.com, ²abizaransyah5rd@gmail.com

Abstrak

Tujuan dari kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah untuk sosialisasi kepada remaja islam mushollah Al-Abbasiyah dalam mempelajari dan memanfaatkan Microsoft Office Word dan Power Point serta mengembangkan kemampuan potensi generasi muda secara terarah. Peserta yang hadir dalam acara pemaparan materi pengenalan dan pemanfaatan Microsoft Office Word dan Power Point sebanyak 20 orang, sebagian besar adalah remaja islam mushollah Al-Abbasiyah dan dihadiri oleh pengurus setempat yaitu Ketua RT 05 Kp Utan Jaya , Ketua Pengurus dan Bapak Ustad mushollah Al-Abbasiyah. Kegiatan ini merupakan bentuk berbagi pengetahuan tentang bagaimana memanfaatkan teknologi informatika presentasi melalui sarana yang disediakan berupa monitor kepada peserta sehingga informasi yang didapatkan lebih jelas dan utuh. Materi yang disampaikan juga berupa pelatihan / praktek langsung serta tanya jawab sehingga kegiatan berjalan interaktif. Dan kegiatan ini dilakukan dengan menerapkan protokol kesehatan 3M karena dalam kondisi pandemic virus COVID-19.

Kata kunci: COVID-19, Microsoft Office Word, Microsoft Office Power Point.

I. PENDAHULUAN

Pada awalnya komputer merupakan suatu alat elektronik yang digunakan untuk menghitung. Seiring dengan perkembangan jaman, teknologi komputer berkembang dengan pesat. Komputer berkembang menjadi suatu alat yang dapat digunakan untuk mengolah informasi dan juga sebagai alat komunikasi, sehingga muncullah penggunaan istilah teknologi informasi dan komunikasi. Pada perkembangannya teknologi komputer bermetamorfosa menjadi teknologi internet dimana internet telah menjadi bagian penting dalam berbagai macam aplikasi yang digunakan untuk bisnis, termasuk aplikasi sistem informasi. Saat ini penggunaan teknologi komputer sudah sampai ke setiap lapisan masyarakat. Baik itu untuk kalangan pendidikan, kalangan keluarga maupun kalangan terkecil. Misalnya saja pada kalangan remaja pada suatu perumahan. Pengetahuan teknologi komputer ini tidak hanya dibutuhkan oleh sekelompok tertentu saja melainkan juga di butuhkan oleh semua kalangan masyarakat dengan pengetahuan teknologi

yang dimiliki. Masyarakat seharusnya dapat terus beradaptasi dengan kemajuan teknologi yang semakin berkembang cepat terutama di daerah Citayam, Kp. Utan Jaya, Depok.

Adapun permasalahan yang dialami para remaja Mushollah islam Al- Abbasiyah ini adalah kurangnya edukasi dalam penggunaan aplikasi Microsoft office Word dan Power Point, untuk pengetahuan tentang pengoprasian aplikasi pengolah data dalam bidang komputer tersebut.

Upaya tersebut akan dikemas dalam bentuk program Pengabdian Kepada Masyarakat, dimana remaja Remaja Mushollah akan diberi pengarahan, sosialisasi serta pelatihan terkait dengan Penggunaan aplikasi Microsoft office Word dan Power Point. Melalui Program pengabdian kepada masyarakat ini, sangat diharapkan Remaja Islam Mushollah Al-Abbasiyah, mendapatkan manfaat dari penggunaan aplikasi Microsoft office Word dan Power Point.

II. METODE PELAKSANAAN

Lokasi pengabdian masyarakat ini berada di Gg Al-Abbasiyah Jl.Raya Citayam Kp Utan Jaya RT 005/004 Kel.Pondok Jaya kec.Cipayung Kota Depok.Tempat pelaksanaan dilaksanakan pada Musholla Al-Abbasiyah (Indoor).Waktu kegiatan 26-27 Juni 2021 jam 09:00 sampai selesai.

Alat dan bahan yang digunakan dalam kegiatan PKM ini adalah sebagai berikut: 1 Monitor, 3 Stop Kontak, 8 Meja Belajar, 2 Kabel HDMI, 6 Laptop, 2 Microphone,1 Sound Speaker dan 1 Kipas Angin. Langkah-langkah penelitian terdiri dari :

1. Presentasi, presentasi mengenai pengenalan dan pemanfaatan Microsoft Office Word dan Power Power.
2. Praktek langsung penggunaan aplikasi.

Lokasi Teknik yang digunakan untuk pengumpulan data adalah:

1. Observasi: Mengamati langsung peserta dan lokasi kegiatan, serta beberapa kendala yang akan dihadapi nantinya, dari perspektif pemahaman remaja Musholla Al-Abbasiyah akan kebutuhan lainnya.
2. Wawancara: Melakukan tanya jawab dengan masyarakat khususnya remaja Musholla Al-Abbasiyah terkait tentang kebutuhan yang akan datang.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan PKM ini memberikan Pengenalan dan Pemanfaatan mengenai Aplikasi Microsoft Office Word dan Power Point secara baik dan benar. Para remaja Musholla Al-Abbasiyah sangat tertarik dalam mengikuti kegiatan PKM ini. Hal ini tampak dari para audiens yang semangat mengikuti kegiatan sampai akhir acara dan cukup aktif dalam sesi penyampaian materi , praktek dan tanya jawab.



Gambar 1. Penyampaian sambutan dari beberapa pengurus setempat



Gambar 2. Kegiatan Penyampaian Materi



Gambar 3. Kegiatan Praktek oleh remaja Musholla Al-Abbasiyah



Gambar 4. Simbolis pemberian piagam kepada Ketua Pengurus Musholla Al-Abbasiyah



Gambar 5. Pemberian Doorprize kepada remaja Musholla Al-Abbasiyah



Gambar 6. Foto bersama remaja Musholla Al-Abbasiyah

Hal yang perlu diperhatikan dalam Microsoft Office Word dan Power Point, terutama saat memaparkan pembelajaran mengenai manfaat yang akan di sampaikan serta kesadaran untuk merubah pola pikir yang lama atau yang sudah dilakukan sebelumnya. Kondisi wilayah Remaja Islam Mushollah Al-Abbasiyah Citayam dapat dikatakan mempunyai lingkungan yang sangat baik tetapi masih memiliki pengetahuan yang sangat minim akan pengetahuan dan pemanfaatan aplikasi microsoft office word dan power point, yang mana sering mengadakan kegiatan peringatan hari besar islam. Dengan ini kami ingin memberikan pengarahan, sosialisasi dan pelatihan untuk Remaja Islam Mushollah Al- Abbasiyah Citayam.

Secara umum Ketua RT 05 Kp Utan Jaya dan Pengurus Musholah Al-Abbasiyah menerapkan kerjasama dalam pelaksanaan sosialisasi Microsoft Office Word dan Power Point. Pelaksanaan kerja sama ini dilakukan dengan sikap kooperatif. Adanya Remaja Islam Mushollah Al-Abbasiyah Citayam mengikuti sosialisasi ini, untuk membantu permasalahan tentang kurangnya edukasi pengoprasian aplikasi pengolah data. Yang mana aplikasi tersebut sangat dibutuhkan dalam setiap kegiatan yang sering diadakan.

IV. SIMPULAN

Tujuan dari kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah untuk berbagi ilmu kepada remaja Musholla Al-Abbasiyah Citayam. Dan juga untuk menaikan minat remaja islam mushollah al-abbasiyah dalam mempelajari Microsoft Office Word dan Power Point dan pemanfaatannya. Karena kegiatan ini merupakan perwujudan dalam pengembangan ekonomi berbasis inovasi dan teknologi sesuai dengan cita-cita bangsa Indonesia.

DAFTAR PUSTAKA

- Nuryanto, Hery. 2012. *Sejarah Perkembangan Teknologi Informasi dan Komunikasi*. Jakarta: PT Balai Pustaka (Persero).
- Fauzi, Moh. 2018. *KOMPUTER DAN INTERNET*.

Pamekasan: Duta Media Publishing.
Rianto. & Wardana, Ari Kusuma. 2019. *Pelatihan Microsoft Office Sebagai Upaya Pengembangan dan Peningkatan Kemampuan Penggunaan Aplikasi Pengolah Kata Dan Angka Bagi Guru PAUD Al Muthi'in Yogyakarta*. Vol 2, No 2